

turias D. Alfonso de Borbon en el año de 1858, fué celebrado con verdaderos actos benéficos por esta Sociedad. Con tal motivo concedió doce lotes que distribuyó por mitad entre los artesanos y colonos de esta huerta que se hallaban necesitados.

Objeto de asiluos trabajos por la Corporacion, fueron dos cuestiones de importancia suma, cuyos informes se le habian reclamado de Real orden. Era uno referente á la introduccion de cereales extrajeros, al que acompañaba un prolijo interrogatorio en el que el Gobierno evidenciaba su deseo de cubrir las necesidades del consumo sin perjudicar los intereses de la agricultura y del comercio. Se reducia el segundo á depurar las ventajas ó inconvenientes que reportaria la industria y el comercio reduciendo los derechos señalados en el arancel de Aduanas al Muestro de pólsa que se introducía en el reino.

Los asiluos desvelos de la Sociedad para garantizar la estabilidad de los recursos necesarios al sostenimiento de la Academia de dibujo, fueron coronados del éxito apetecido. En 24 de Mayo se publicó un Real decreto para que dichos gastos figurasen como obligatorios en los presupuestos de la provincia y del municipio, cargando dos terce-